



Hoy se ha reunido el Consejo de Gobierno de Extremadura, y el Presidente ha anunciado en su comparecencia la aprobación de 17 millones de euros para obras de infraestructuras, entre las que se la contratación de las obras de acondicionamiento de carreteras como la EX360, en el tramo N-630 Villafranca de los Barros–Fuente del Maestre, de 10 kilómetros de longitud, por un importe de 8.718.000 euros. El proyecto tiene como objeto principal la mejora de la seguridad vial en el tramo. A este respecto, se contemplan como actuaciones destacadas la eliminación de un tramo de concentración de accidentes (TCA) y la reordenación de accesos.